

Mariä Himmelfahrt in Lourdes

Frankreich / 6-tägige Flugreise / ab € 1.095,-

Die Verehrung Mariens ist ein wichtiger Bestandteil im religiösen Leben in Frankreich. Aus diesem Grund kommt dem Gedenken an die Himmelfahrt Mariens in Lourdes eine besondere Bedeutung zu. Es gibt viele Marienfeste im katholischen Kirchenjahr, doch wohl keines ist in der Tradition und im Glauben der Menschen so verankert wie das Hochfest Mariä Himmelfahrt. Natürlich ist dieser Tag auch in Lourdes einer der Höhepunkte des Jahres. Feiern und erleben Sie ihn mit uns bei der Muttergottes von Lourdes!



Lourdes ist lebendig! Rund um Mariä Himmelfahrt ist Lourdes wie eine Weltreise. Aus allen Teilen der Erde kommen Menschen, um dem Wunsch der Gottesmutter zu folgen, dass viele Menschen an die Grotte von Massabielle kommen, um dort Heilung zu erfahren. Insbesondere Jugendliche sind im August in Lourdes anzutreffen und die Freude über die Begegnung mit Menschen aus aller Welt ist ihnen anzusehen. Ob Jung oder Alt – Maria ist die Mutter aller und wir können mit unseren Sorgen, Ängsten und Wünschen zu ihr kommen. Am Hochfest der katholischen Kirche „Mariä Aufnahme in den Himmel“ findet die Internationale Messe traditionell unter freiem Himmel statt. Dem Himmel so nah – am Abend wirkt bei der Lichterprozession das Firmament am Himmel weltumspannend. Ja, wir Christen sind eine Weltkirche – das ist in diesen Tagen in Lourdes zu spüren.

„Ich wünsche viele Menschen hier zu sehen.“

(Empfangene Botschaft der hl. Bernadette)



Spirituelles Angebot: (s. S. 203)

Flug | Standorthotel

Alle Infos zu dieser Reise finden Sie hier:



Advent in Lourdes

Frankreich / 5-tägige Flugreise / ab € 1.165,-

Erleben Sie mit uns die adventliche Zeit des Wartens und der Vorbereitung auf Weihnachten in Lourdes. Der Festtag „Mariä Empfängnis“ am 8. Dezember ist einer der Höhepunkte der Reise. Am Vorabend zu diesem besonderen Fest erleuchten wir bei der eindrucksvollen Lichterprozession mit unseren Kerzen das Dunkel der Nacht.



Lourdes im Advent zu erleben, bedeutet, sich auf die Zeit des Wartens auf das Hochfest Weihnachten, auf die Menschwerdung Jesu einzustellen. In diesen Dezembertagen ist Lourdes ganz anders. Es ist still, es ist ruhig und Lourdes ist intim. Aus dieser Stille heraus erleben wir das Hochfest Mariä Empfängnis am 8. Dezember als wahrlichen Feiertag. Mit Kerzen werden wir bei der Lichterprozession nicht nur den Heiligen Bezirk erhellen, sondern auch unsere Herzen und die Herzen vieler Menschen, die mit großer Hoffnung und Zuversicht nach Lourdes kommen. So gibt dieses Fest eine Vorahnung von dem, was wir an Weihnachten feiern: Gott ist mitten unter uns und erhellt die Nacht. Wir haben in diesen Tagen Zeit, Zeit zu warten, Zeit, das bereits festlich geschmückte Lourdes zu erleben und uns auf das Weihnachtsfest vorzubereiten.

„Ich bin die unbefleckte Empfängnis.“

(So offenbarte sich die „schöne Dame“ dem damals 14-jährigen Mädchen Bernadette Soubirous.)



Spirituelles Angebot: (s. S. 203)

Flug | Standorthotel

Alle Infos zu dieser Reise finden Sie hier:



Termin:

13.08.–18.08.2026 Do–Di 26FLP7003 Reiseleitung: Peter Kotschwarra
Geistliche Begleitung: P. Benedikt Leitmair OSFS

Preise pro Person im Doppelzimmer:

ab/bis München	ab € 1.095,-
Zuschlag Einzelzimmer	€ 175,-
Empfohlener freiw. Klimabeitrag (s. S. 14)	€ 12,-

Termin:

06.12.–10.12.2026 So–Do 26FLP7004 Reiseleitung: Dr. Irmgard Jehle
Geistliche Begleitung: Weihbischof Dr. Josef Graf, Diözese Regensburg

Preise pro Person im Doppelzimmer:

ab/bis München	ab € 1.165,-
Zuschlag Einzelzimmer	€ 160,-
Empfohlener freiw. Klimabeitrag (s. S. 14)	€ 12,-